

LANZAN RED DE CENTROS DE PENSAMIENTO DE LAS AMÉRICAS

Con el objetivo de fortalecer la colaboración, impulsar el conocimiento y generar soluciones para los desafíos compartidos en América Latina, fue lanzada la Red de Centros de Pensamiento de las Américas (Cepas).

La instancia está compuesta por siete entidades: CARI (Argentina), Cebri (Brasil), Clapes UC (Chile), Fedesarrollo (Colombia), Atlantic Council (EE.UU.), México Evalúa (México) y Grade (Perú).

En la primera sesión del consejo directivo de Cepas se eligió por unanimidad a Felipe Larraín, director de Clapes UC, como presi-

dente *pro tempore*; a Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo, como vicepresidente, y a Julia Díaz Leite, directora de Cebri, como secretaria ejecutiva. Estos tres representantes conforman el comité ejecutivo de la organización.

Esta iniciativa tiene como misión promover el diálogo, la cooperación y la investigación de alto impacto entre los centros de pensamiento más prestigiosos de las Américas, destacó Felipe Larraín.